

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

CNW CODE 01

Un réseau routier au service des citoyens

DES INVESTISSEMENTS DE 586 M\$ POUR LA RÉGION DE MONTRÉAL

Montréal, le 24 février 2012 — Le ministre des Transports, Pierre Moreau, a annoncé aujourd'hui des investissements routiers de 586 millions de dollars pour la région de Montréal. Ces travaux s'inscrivent dans le vaste plan entrepris par le gouvernement pour rehausser l'état du réseau routier et auquel il consacrera près de 4 milliards de dollars en 2012-2013.

Dans l'ensemble du Québec, la saison 2011-2012 a été très fertile en réalisations. Le bilan indique que les objectifs fixés ont été atteints, voire dépassés. Ainsi, la proportion de chaussées en bon état a continué de progresser, atteignant 76,2 % cette année. Pour ce qui est des structures, 68,1 % d'entre elles sont maintenant en bon état.

« Les usagers de la route sont en mesure de profiter de plus en plus du fruit de nos efforts, et les retombées positives des travaux qui ont été réalisés sont déjà considérables. L'année 2012 verra plusieurs projets majeurs se poursuivre. Ainsi, des projets comme ceux du réaménagement de la partie nord de l'échangeur Décarie et de l'échangeur des Laurentides permettront de répondre aux enjeux de mobilité et de participer à la vitalité économique de la métropole », a déclaré le ministre Moreau.

Les investissements dans la région de Montréal : la cadence des travaux se maintient

« Cette saison sera à l'image des saisons précédentes : on maintient la cadence. Ainsi, 586 millions de dollars seront investis dans la région de Montréal. On prévoit poursuivre, démarrer ou achever plus de 41 chantiers qui, à terme, permettront aux usagers de bénéficier du réseau routier efficace et sécuritaire auquel ils sont en droit de s'attendre », a souligné M. Moreau.

Programmation de la région de Montréal

La programmation des travaux routiers 2012-2013 est répartie en fonction de quatre grands axes d'intervention, soit la conservation des structures, la conservation des chaussées, l'amélioration du réseau routier et le développement du réseau. Pour la région de Montréal, on prévoit que 518 millions de dollars seront consacrés à la conservation des actifs et à l'amélioration du réseau routier alors que 68 millions serviront au développement du réseau routier. De façon plus spécifique, les investissements se répartissent de la façon suivante :

- Conservation des structures : 470 M\$
- Conservation des chaussées : 25 M\$
- Amélioration du réseau routier : 23 M\$
- Développement du réseau routier : 68 M\$

Parmi les principaux projets, mentionnons l'ensemble des interventions qui auront lieu dans le secteur de l'échangeur Turcot, ce qui comprend les travaux d'entretien et de réparation des actuelles structures de l'échangeur, diverses activités associées au projet de reconstruction Turcot ainsi que la construction d'un accès au futur Centre universitaire de santé McGill à partir de la rue Saint-Jacques, dont les travaux ont été entrepris au début du mois de février.

Outre ces grands projets, d'autres chantiers d'envergure sont prévus. Ainsi, le Ministère investira quelque 90 millions de dollars pour différents projets dans l'axe de l'autoroute 40. Parmi ces projets, on compte :

- la poursuite des travaux de réaménagement de la partie nord de l'échangeur Décarie;
- le parachèvement des travaux de réaménagement de l'échangeur des Laurentides;
- les travaux de réparation du pont de l'Île-aux-Tourtes et la première phase des travaux de reconstruction de la chaussée de l'autoroute 40 entre le boulevard Saint-Charles et le pont de l'Île-aux-Tourtes dans l'ouest de l'île de Montréal;
- l'asphaltage de l'autoroute 40 entre les boulevards Viau et des Galeries-d'Anjou.

Différentes interventions, pour lesquelles le Ministère investira plus de 10 millions de dollars, seront réalisées dans la portion de l'autoroute des Laurentides (aut. 15) entre l'autoroute 40 et Laval, soit :

- l'asphaltage de l'autoroute 15 entre l'autoroute 40 et la rue De Salaberry;
- la réfection du pont Médéric-Martin.

Enfin, plus de 2 millions de dollars seront consacrés à la poursuite de l'extension de la couverture des systèmes d'acquisition et de diffusion de données sur le réseau autoroutier de la grande région de Montréal. Cette optimisation par l'ajout et le remplacement d'équipement de détection de véhicules permettra notamment d'améliorer l'information diffusée aux usagers sur l'état du réseau.

Le ministre Moreau s'est réjoui des progrès réalisés : « Je suis fier des résultats obtenus, et les projets annoncés cette année contribueront activement à améliorer la sécurité des déplacements des personnes et des biens tout en contribuant au développement économique de la grande région de Montréal. »

Les nombreux chantiers qui se multiplieront aux quatre coins du Québec au cours des prochains mois auront inévitablement des répercussions sur les usagers de la route. Malgré toutes les mesures d'atténuation prévues par le ministère des Transports et ses partenaires, le ministre a tenu à rappeler que leur collaboration est essentielle pour assurer leur propre sécurité de même que celle des travailleurs présents sur ces chantiers.

– 30 –

SOURCE : Andrée-Lyne Hallé
Attachée de presse
Cabinet du ministre des Transports
Téléphone : 418 643-6980

INFORMATION : Relations avec les médias
Direction des communications
Ministère des Transports du Québec
Tél. : Québec : 418 644-4444
Montréal : 514 873-5600
Sans frais : 1 866 341-5724